
 

コロナで１年延期になり、自粛期間が

あったりと本当に開催されるのか心配な

中、アスリートは大会があると信じて

日々練習してきました。 

聖火リレーを走ることでたくさんの方

にオリンピックを応援していただけると

嬉しいです。 

このような大変な中ですが明るい話題

になれるようにしたいです。そして、私

はママアスリートでもあるのでたくさん

のママを勇気づけられたらいいなと思い

ます。 

 佐藤 希望 

 


